

## Deutliche Niederlage der 1. Mannschaft in Tannenberg

Sonntag, 06. Oktober 2019 um 08:19 Uhr

---

Nach einer deutlichen 10:5 Niederlage musste unsere 1. Mannschaft mit leeren Händen die Rückreise aus Tannenberg antreten. Jens musste sich einer Blinddarm-OP unterziehen und konnte nicht mitspielen. An dieser Stelle gute Besserung für ihn. Dafür hatte Andreas sein Come Back in der 1.! Nach den Doppeln lagen die Tannenberger bereits 2:1 in Front, da nur Markus und Denny ihr Spiel gewinnen konnten. Die anschließenden 8:4 Bilanz in den Einzel, durch Siege von zweimal Markus sowie Andy und Dirk hört sich zwar deutlich an, war sie aber nicht. Von sechs Fünfsätzern gingen fünf an die Gastgeber. Es hätte also durchaus anders laufen können. Aber hätte, hätte, Fahrradkette. Danach fragt am Ende keiner mehr. Weiter geht's!